



ZION WILLIAM

Publié le 4 octobre 2021.

Alors qu'il n'est âgé que de 21 ans, Zion Williamson veut déjà faire évoluer son jeu pour la prochaine saison, comme il l'a lui-même révélé.

A seulement 21 ans, Zion Williamson fait déjà le plus grand bonheur des New Orleans Pelicans. Et pour que sa franchise obtienne de meilleurs résultats, le crack de 2m01 est prêt à faire des efforts considérables. Comme il l'a annoncé en conférence de presse, Zion Williamson a décidé de révolutionner son jeu pour être d'autant plus performant avec les New Orleans Pelicans.

«Les gens vont me voir rendre le jeu plus facile pour moi»

« Les gens vont me voir rendre le jeu plus facile pour moi. Aussi simple que cela puisse paraître, me rendre le jeu plus facile, cela va ouvrir beaucoup de portes à mon jeu. Les coachs me font confiance pour jouer point forward. Ça va m'ouvrir beaucoup d'espaces. J'ai beaucoup de shooteurs autour de moi cette année. La meilleure chose que je puisse dire, c'est qu'il y aura beaucoup de flotteurs, beaucoup de tirs à mi-distance. J'ai beaucoup travaillé là-dessus cet été parce que je suis un joueur de rythme. Si j'ai le ballon, je vais créer un rythme, donc le tir à mi-distance est vraiment bon pour moi. Donc, ça va être beaucoup de ça », a expliqué Zion Williamson dans des propos rapportés par Parlons Basket.

[Read More](#)
